



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>244 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1472</b>
Prix	<b>1 680 000 €</b>

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Lorgues : niché au coeur des vignes et d'oliviers pour 3hectares en zone agricole, vous serez immédiatement séduits par l'environnement provençal et authentique de ce très joli mas de 250 m2. l'entré vous conduira à un salon cosy avec cheminé et à la cuisine spacieuse également équipé de cheminé, ouvrant toutes les deux sur de belles terrasses ou vous pourrez profiter de la sublime vue. La maison dispose de 4 chambres, 2 salle d'eaux et 1 salle de bains et d'une annexe avec salle d'eau. Chaque chambre profite d'une vue imprenable sur les vignes et les oliviers. Coté jardin, l'authenticité de ...

*Lorgues: nestled in the heart of vineyards and olive trees for 3 hectares in an agricultural area, you will immediately be seduced by the provençal and authentic environment of this very pretty 250 m2 farmhouse. The entrance will lead you to a cozy living room with fireplace and the spacious kitchen also equipped with a fireplace, both opening onto beautiful terraces where you can enjoy the sublime view. The house has 4 bedrooms, 2 shower rooms and 1 bathroom and an annex with a shower room. Each room enjoys a breathtaking view of the vineyards and olive trees. On the garden side, the ...*

## CLÉMENTINE B ... L'IMMOBILIER

2 Avenue Maximin Martin - 83550 VIDAUBAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

